



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Incendies en présence de photovoltaïque

Question écrite n° 42326

Texte de la question

M. Pierre Morel-À-L'Huissier interroge M. le ministre de l'intérieur sur le matériel à disposition des sapeurs-pompiers dans le cas d'incendies sur des structures dotées de panneaux photovoltaïques. Il semblerait en effet que le dispositif de panneaux photovoltaïques ne permette pas d'utiliser des moyens classiques de lutte contre les feux et empêche l'intervention des sapeurs-pompiers. On sait pourtant que ces dispositifs énergétiques sont amenés à se développer et se déployer auprès de la population, d'immeubles et de maisons. Aussi, il souhaiterait connaître les différents matériels techniques qui existent aujourd'hui pour lutter contre un incendie en pareille circonstance. Il souhaiterait par ailleurs en connaître les coûts, les quantités et leur répartition sur le territoire français à date.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-À-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - UDI et Indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42326

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Date de signalement : Question signalée au Gouvernement le 24 janvier 2022

Question publiée au JO le : [2 novembre 2021](#), page 7930

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)